

2695/J XX.GP

der Abgeordneten Öllinger, Pollet-Kammerlander, Freundinnen und Freunde
an die Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit & Soziales
betreffend Frauenservicestellen beim AMS

Wie uns bekannt wurde, gibt es zwischen dem Büro der Frauenministerin und dem
AMSiSozialministerium Gespräche über die Einrichtung von Frauenservicestellen beim
Arbeitsmarktservice. Seit der Ausgliederung des AMS aus dem Sozialministerium werden
vermehrt Probleme von Frauen und Frauenberatungsstellen an uns herangetragen.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Ist der Ausbau von Frauenservicestellen im Bereich des AMS geplant?

Wenn ja, wann und in welchem Umfang?

2. Ist mit einem flächendeckenden bundesweiten Ausbau von Frauenservicestellen im
Bereich des AMS zu rechnen?

Wenn ja, bis wann?

3. Woran scheitert der Ausbau von Frauenservicestellen bisher?